

ZEITUNG FÜR TRIER, SCHWEICH, TRIERER LAND UND RUWERTAL

Kerosin in der Luft? Neue Messstelle in der Eifel

MAINZ/PRÜM |(sey) Die wiederholten Proteste von besorgten Eifeler Bürgern haben sich ausgezahlt: In der Nähe von Prüm wird eine Messstelle installiert, die auch feinste Kerosin-Rückstände nachweisen können soll. Das hat die rheinland-pfälzische Umweltministerin Katrin Eder (Grüne) angekündigt. Vor einigen Wochen hatte Eder noch gesagt, es gebe ausreichend Messstellen im Land.

Themen des Tages Seite 3